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Monsieur bonsoir,

Comme nous l'avions évoqué lors de notre rencontre, je vous confirme -et pour 
reprendre votre mot très adapté-   Qu'aucun rétropédalage ne sera envisagé sous quelque
forme que ce soit concernant les réalisations faites en faveur des actions pour les 
cyclistes. 
Nous avons également évoqué le cas de certains passages à sécuriser davantage.

Je crois surtout qu'il faut aller Encore au-delà et mettre en place:

-des voies dédiées aux cyclistes dans les quartiers également,

-relier les boucles de la Communauté d'Agglomération du Douaisis avec la ville, ce qui 
n'est pas le cas aujourd'hui à ma connaissance. 

Je reste à votre disposition naturellement et vous remercie de nouveau pour l'intérêt 
porté à notre belle ville de Douai.

Bien cordialement, 

Marie-Hélène 
Quatreboeufs Niklikowski
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